

Meine Zeit steht in Gottes Händen

Mit diesen Worten haben wir unseren lieben Verstorbenen

Günther Ebenig

auf seinem letzten Weg begleitet. Viele sind diesen Weg mit uns gegangen, haben durch liebevolle Gesten, tröstende Zeilen und Spenden ihre Anteilnahme und Verbundenheit bekundet.

Danke

Dafür sagen wir von Herzen Danke.

Einen besonderen Dank richten wir an das Pflegepersonal im Haus Felizitas. Ihre liebevolle Sorge war uns und auch unserem „Ebi“ eine große Hilfe.

*Liebe und Erinnerung ist das, was bleibt,
lässt viele Bilder vorüberziehen und
uns dankbar zurückschauen auf
eine lange gemeinsam verbrachte Zeit.*

Auch für die würdevolle Gestaltung des Gottesdienstes und der Trauerfeier möchten wir uns bedanken.

Anneliese Ebenig und Familie